

1年を通して家族で飲んでいます。  
もう、他の麦茶は飲めません。

うちの麦茶はいつも二切れです!!  
スーパーなどにも置いてほしい。

石原の小袋の窓の  
ミシン目が少しだけ時  
ミシン目切り離すとくつかず  
破れてしまうのが解かりません  
易いよ」と欲しい

美味しいお茶を  
いつもあらわしく  
頂いてます!  
色々暑くなり、お茶の  
消費がぐうと上がり  
ます。ますますお世話を  
いります。

いつもこの麦茶を飲んでいます。  
子供も学校行くときも麦茶にしています。  
濃い味なうどもサクさです。

暑い日が近づいて、麦茶のお番です。  
麦茶を飲むにつれ、クリップもたまります。  
別の景品はなぜか"しきりに"  
考えてほしいと思ふます。

毎日おいしいいたたいています。  
香ばしくて味も濃すぎないで、気に入って  
家族みんなで飲んでいます。  
温かくても冷たくてもおいしいので、これからも  
一年を通して飲みたいと思います。

コクがあって大好きです。  
煮出した時の香りが特に好き  
です。これからも、おいしくて安心な麦茶  
を作て下さい。

4才、6才の息子がいるので、年中麦茶を  
飲んでいます。香ばしくて美味しい家族で  
頂いてます。幼稚園、小学校も持っています。

スーパーの売場で価格の安い品を見ている  
と、つい手が出てしまうのが、やはり  
昔の麦茶が、しっかりと味ついています。

かれこれ3年以上、買い続けて。  
他の商品はもう飲めません。  
4歳の息子もよく飲んでいます。

毎回おいしい麦茶を  
飲ませて頂いてます。  
この麦茶を飲んでからは  
他の麦茶が飲め「おい」位  
おいしく飲んでいます。  
お友達にも進めています。  
スーパーでも買って頂けると  
助かります。

これからもこのおいしい麦茶を作り  
続けて下さい。